

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Innenpolitik

Nr. 245/13 vom 24. April 2013

Astrid Damerow zu Cybercrime: Sicherheitsbehörden müssen bei der Bekämpfung von Internetkriminalität Schritt halten

Die polizeipolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Astrid Damerow, hat die heute (24. April 2013) besiegelte Kooperation zwischen dem Landeskriminalamt und der Fachhochschule Kiel auf dem Gebiet der Bekämpfung der Internetkriminalität begrüßt.

"Ein großes Problem bei der Bekämpfung solcher Kriminalität ist die Schnelllebigkeit und die große Flexibilität, die das Internet Kriminellen bietet. Hieraus folgt die Gefahr, dass die Täter den Sicherheitsbehörden regelmäßig einen Schritt voraus sind. Daher müssen Mittel und Wege gefunden werden, effektiv Kriminalität auch im Netz bekämpfen zu können und zeitnah mit den Entwicklungen des Internets Schritt zu halten."

Damerow betonte zudem, dass es wichtig sei, die Ausmaße von Netzkriminalität konsequenter statistisch zu erfassen. So müsse die Kriminalitätsstatistik in Zukunft auch diese Deliktskategorie explizit ausweisen und entsprechende Daten aufzeigen. Für bisher bestehende Probleme bei der statistischen Erfassung müssten daher ebenfalls Lösungen gefunden werden.